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Bettona ''Riduzkme del numero di suini, rislrutturazkme e.urbtmistietI" 

La ricetta di Bottini per il depuratore
 
BETI'ONA (a.g.) - Ambiente': parla Bottini. I 
cittadini di Bettona hanno presentato una petizio
ne popolare per ottenere la preseJl7a dell'assesso
re regionàle all'ambiente in seno,allallcommis
sione regionàle; quèSto perché daDa riunione sca
turisse "l'adozione, in sede di consiglio, di provve- . 
dimenti, sollecitanti nei confronti del presidente 
della giunta regionàl~ per affrontare la pericolosi
tà ambientale del territorio bettonese, causato dal
la scorrétta utiliuazione del depuratore zootecni
co". 
La petizione ha comunque sortito i suoi effetti; 
l'assessore Bottini non solo ha preso parte alla 
riunione della n commissione consiliare, ma ha 
anche dichiarato: "L'obiettiw della Regione del
rUmbria è quello di garantire un rapporto Sosteni
bile tra attività di allevamento suinicolo e tutela 

,	 ambièilfale". 
Per l'assessore Bottini, gli interventi chè pòtrebbe
ro risolvere il problema dello scorretto utilizzo del 
depuratore zootecnico, consistono "Nella riduzio
ne del numero di suini, che va applicata in manie

ra decisa specie all'interno degli allevamenti i cui 
scarichi conferiscono materiali all'impianto. Inol
tre è necessario che i privati finanzino la ristruttu
razione dell'impianto di trattamento .~.~e linee 
adduttrici dei liquami, in modo da ridurre la, 
preseJl7a di azoto nei reflui e limitare i problemi 
causati dalle fuoriuscite accidentali di liquami 
dalle condotte per il trasporto all'impianto di de
purazione. Contestualmente alla ristrutturazione . 
dell'impian1o di depurazion~ dovrà essere avvia
to il risanamento della laguna di stoccaggio dei 
reflui attualmente presente nei pressi dell'impian
to di depurazione. La Regione ritiene opportuno 
che i suini vengano reintrodotti negli allevamenti 
soltanto dopo l'adeguamento dell'impianto". 
Le idee dell'assessore Bottini in merito alla solu
zione dei problemi bettonesi sono quindi chiare, a 
patto che "anche l'amministrazione comunàle si 
attivi, tramite interventi di natuIa urbanistica, 
per favorire la dismissione di alcuni allevamenti 
prossimi ai centri abitati, la ricollocazione di par
te dei capi dismessi in altri allevamenti del tenito

rio e la conduzione degli allevamenti verso l'ado

zione delle migliori tecnologie disponibili, anche
 
per quelli ancora non soggettiall'Aia, autorizzazio

ne integrata ambientale, prevista dal decreto legi
slatiw."

Regione e Comune, mso~ dovranno c0llabo

rare alle operazioni di controllo relative alla gestio

, Confronto aspro L'assessore Bottini 
qui a colloquio con i cittadini della zona 
durante una riuscita manifestazione 
di protesta a Perugia 

ne appropriata dell'impianto. E in relazione alla 
seconda laguna? , 
"Questa, ridgtta oeUa w1lunetria,.r~n
do lé riiisUre di salvagwudia del fiume Chiascio e 
destinata a raccogliere solo acque per l'irrigazio
ne, potrà essere autorizzata secondo le procedure 
oniinarie" spiega l'assessore Bottini "ma soltanto 
dopo l'adeguamento dell'impianto di depurazio
ne e la realizzazione di tutte le azioni positive 
sopra enunciate. Comunque, la Regione è impe
gnata, insieme a altre amministrazioni locali eagli 
aDemori, a lavorare alla sottoscrizione di un pro
tocollo d'intesa,che raggiunga l'obiettiw della so
stenibilità ambientale dell'attiVità di allevamenti 
suinicoli dei territori interessati e della sostenibili
.tà economica, rendendole compatibili con le altre 
attività del territorio, per un innalmmento qualita
tiw complessiw del comparlo, anche attraverso 
la creazione di attività di filiera che consentano 
l'integrazione dei processi di trasformazione e 
comm.acializzazne delle produzioni tipiche lo
cali". 

"Presto assisteremo a visite guidate .non ai.monumenti ma ai pochi servizi" 

Porte chiuse per i bagni pubblici
 
l'opposizione dura sulla '~errata" aquelli di Santa Chiara
 
ASSISI - La Mongolfiera lancia un sos 
denunéiando la carenza di bagni pubbli
ci nel territorio assisano. Secondo il 
gruppo politico dèll'opposizione l'am
ministrazione comunale avrebbe deciso 
di ridurre i servizi igienici seguendo la 
stessa logiqt che ha già interessato alcu
ni provvedimenti presi a proposito della 
frazione assisana di Petrignano. 
"Nel progetto di razionalizzazione delle 
spe$e, si chiama cosl ade,~r dopo la 
chiusura degli uffici' anagrafe e della . 
biblioteca di Petrignano, hanno deciso 
di ridurre drasticamente ibagni pubbli
ci"; la decisione dell'amministrazione 
comunàle era stata criticata, anche in 
sede di consiglio comunale, anche dal 
consigliere del Pd Claudia Maria Travi
cellio La quota rosa piddina aveva la
mentato i disagi che la chiusura di ana
grafe e biblioteca àvrebbe portato a Pe
trignano; secondo il gruppo della Mon
goIfiera la scelta petrignanese è da vede-

In breve
 

Solidarietà
 
conl'lndia
 

. ASSISI - Dal Sacro Conven
to di Assisi arriva un messag
gio di solidarietà nei confron
ti dell'operato dell'Associa
zione Umanitaria "Semi di 
Pace" Onlus. Fino al 13 apn
le saràat>:;~ile coombuir~· 
alla re' 'one di un "Vil
laggio della Speranza" nel 
Tami! Nadu in India; Ca
me? Inviando un sms al 
48586 sia da telefono fisso 
che mobile. Il progetto, testi
moniaI del quale è la cantan
te AntoneIla Ruggiero, si inti
tola "Speranza, un cuore per 
l'Asia". Per maggiori infor
mazioni è possibile consulta
re il sito www.semidipace. 
org. , 

Elezioni 
perilpalio 
BASTIA UMBRA· Domani 
sera, alle ore 21, si eleggeran
no il nuovo presidente e co
ordinatore dell'ente palio de 
San Michele. Dopo l'appro
vazione del bilancio 2007 
questa wIta l'assemblea si 
troverà a individuare i verti
ci che cureranno la prossi
ma edizione della festa. 

Bagni In città Uno è ora chiuso 

re nell'ottica generale per cui "i soldi 
servono per il Puc, piano urbano com
plesso; i servizi possono attendere. So
no tempi di bilanci magri, occorre ri·, 
spanniare; e in cosa, se non nei servizi . 
a cittadini e turisti? ffiqmò deciso di 

11 sindaco Ricci: "E' un'opera storica" 

Parcheggio di Moiano 
presto l'inaugurazione 
ASSISI (v.a.} - Fra pochi giorni taglio del nastro 
per il parcheggio di Moiano. I:appuntamento per 
la "pre apertura" è per il 19 aprile alle n. 
La decisione è stata presa dal sindaco Claudio 
Ricci e dalla giunta dopo aver sentito l'impresa 
costruttrice EdilCoried. 
"Si tratta di un'opera storica - dice il primo cittadi
Iio':pensata sin dagli anni sessanta, inclusa già nel 
piano regolatore di Giovanni Astengo che, dopo 
oltre quaranta anni, giunge a conclusione". 
I:opera, ricorda l'amministrazione, è stata iniziata 
durante la legislatura di Giorgio Bartolini. , 
La data dell'inaugurazione è stata scelta a ridosso 
dei ponti del 25 aprile.e primo maggio per acco
gliere il grande flusso turistico che si prevede, o 
che si spera dopo il crollo degli arrivi visto il 
maltempo pasquale. 
In particolare. da subito verranno resi fruibili i tre 
pianiinterrati, per un totale di 300 posti auto. 
Nella parte superiore è stata conclusa la bonifica 
ambientale, la nuova viabilità, il restauro delle 
mura urbiche e la ristrutturazione dell'ex mattato
io. 
Saranno utilizzabili anche i nuovi bagni accessibili 
ai disabili; appena approvato il bilancio, verrà 
iniziata la fase di realizzazione del percorso mecea
nizzato che arriva in centro, i cui lavori dovrebbe
ro essere conclusi in ottobre. 
"I:amministrazione - dice il sindaco Claudio Ric
ci -sta realizzando concretamente quello che era il 
progetto storico dei "parcheggi stellari". Dopo Mo
iano sono in corso le opere del parcheggio di San 
Pietro e, a seguire, inizieranno quelle del parcheg
gio di Porta Nuova. Fra due anni ci saranno circa 
800 posti macchina in più, molti nuovi spazi per 
autobus". 

I 

Jnamtr(jti scuola 

La·polìzia

•spIega
 

internet
 .. .

al gIovanI
 

ASSISI - Internet, una gran
de risorsa che però va utiIiz

" 7ala con coscienza, sopràttut
to dai giovani. I:istituto com
prensivo Assisi 1èpartito da 
questa consapewlezza e .ha 
proposto agli studenti della 
scuola secondaria di secon
do grado Frate Francesco al
cunfincontri con degli esper
ti; nel ~ specifico con la 
polizia postale, ma più in geo 
nerale il progetto è wlto a 
educare .i ragazzi alla legali
tà. Un grande interesse ha 
destato negli studenti coin

, whi delle classi terze, la le
ziQJle tenuta da alcuni rap
presentanti della polizia p0
stale di Stato, il commissario 
capo F"ilip Barto1azZi, diri
gente de&' comunicazioni 
in Umbria, e gli investigatori 
della rete Gregorie Tritici. 
Ucommissarioha sottolinea
totimportanza di un corret
to utiliZzo del mondo virtua
le, con particolare àttenzio
ne ai sistemi di condivisione 
di file multimediali, musica,. 
film e altro, molto diffusi tra 
i giàvani che spesso non ne 
conoscono il confine di uti
lizzo illegale; tra i più cono
sciuti, il programma di "pe
er to peer" .Emule, .uno dei 
più diffusi per scaricare ma
teriali digitali che spesso vi0
lano il diritto d'autore e pos
sono comportare sanzioni. 
pecuniarie e penali. La poli
zia postale ha spiegato ai ra
gazzi anche co~e utilizzare 
alcuni dei siti maggiormente 
conosciuti, come Itune, You
Thbe e Ebay, e il significato 
di alcuni termini che indica
no pratiche diffuse nella re
t~ come il "phishing" jtruffa 
'informatica ~e email fa
sulle inviate da sedicenti 
banchel e lo "spamming" 
jpubblicità indesiderata che 
arriva tramite posta elettroni
ca). La polizia postale ha ri
cordato la propria competen
za anche nell'uso di cellula
ri, anch'essi utilizzabili in 
maniera illegale. I:incontro 
è stato molto interessante 
per i ragazzi, che hanno tem
pestato di domande i relatori 
per avere chiarimenti su un 
corretto uso deIla rete. 

ValentiDa Antonellf 

ridurre drasticamente i bagni pubblici, 
che, pur fornendo un servizio indispen
sabile ai turisti, costano e non produco
no un ritorno economico. Da circa un 
me~ sono stati chiusi i bagni pubblici 
di Santa Maria degli Angeli, con la pro
messa dei frati che ci debbono pensare 
loro, con il contributo economico del 
comune per le spese. Da oggi sono chiu
si anche i bagni pubblici di Santa Chia
ra, ma poiché non è pensabUl:..cb..e al 
servizio ~1e suore' di SaDta 
Chiara, chi ba bisogno si arrangi. Abbia

.mo cercato di sapere, chi abbia preso 
questa saggia decisione, ma ad oggi non 
sembra esserci alcuna deHberazione di 
giunta. Poiché sem più i titolari di 
esercizi pubblici c~ono a chiave i 
loro servizi, che offrono Solo a chi con
suma, presto assisteremo a visite preno
tate, inve~.;che per i~, per i 
pochi bagni esistenti Per unàcittà turi
stica, non c'è male". 

Cannara 
Incontri utili' 
sulla salute 

CANNARA (v.a.) -Tanti appun
tamenti per informare i cittadini 
su alcuni importanti temi di attua
lità o per risvegliare la curiosità. 
Un ricco calendario di incontri , 
formativi sul mondo della salute 
quello che propone in questo pe
riodo la città di Cannara. Si parte 
da una serie di iniziative in occa
sione della festa della donna e 
ormai giunte alle ultime battute; 
questa sera, alle 21, presso l'audi
torium di San Sebastiano si swl
gerà un incontro con il dietologo, 
consigli per una dieta equilibra
ta, a cura della dottoressa Rita 
Ùlmbardini, ricercatrice presso 
Miama - università di Perugia. Il 
lO aprile jstesso luogo ste~ ora) 
è previsto un incontro con il gine
cologo per la prevenzione dei tu
mori, a cura della dottoressa'Ma
ria Teresa Cicioni, specialista gi
necologia della Asl 2. I due ap
puntamenti concludono un ciclo 
di lezioni dedicate alla salute fem
minile, iniziate con un incontro 
con il dermatologo per il tratta
mento dell'acne, a cura della dot
toressa Maria Laura Rosati, spe-' 
cialista in dermatologia. venerolo

, gia e cosmetologia, e con il gastro
enteologo, who a fornire alcuni 
consigli a cura di Gabrio Bassot
ti, professore presso la struttura 
di Perugia. 

Ospeclalicchio
 

·La scelta su Gianluca Falcinelli 
Urbanistica, èUÌI architetto 
il nuovo assessore al ramo 

BASTIA UMBRA 

Scossone in giunta.
 
Gianluca Falcinelli
 
riuscirà a sciogliere il
 
"nodo dei problemi
 
di Bastia Umbra?" E'
 
con queste parole che
 

. il sindaco, Francesco
 
Lombardi ha presen

. tato il neo assessore 
all'Urbanistica, com
mentando il suo inse
diamento nel nuovo incarico. L'annuncio del nome 
del nuovo coordinatore dell'assessorato all'Urbanisti~ 
ca è stato dato ieri pomeriggio sul portale on line 
dell'amministrazione comunale, dove Una foto ritrae 
l'architetto trentottenne, ufficjalmente non iscritto a 
nessun partito, che ha preso il posto dell'ex assessore 
margheritino Giorgio Antonini, fonte di un'intermi
nabile braccio di ferro tra,ex Margherita e attuale Pd, 
'che a Bastia Umbra è privo almeno ufficialmente 
della componente dielliDa. In merito alla novità tanto 
àttesa, dal palazzo del municipio bastiolo sono giunte 
dichiarazioni del primo cittadiDo: "Dopo aver esauri
to il processo di rapporti finalizzato'alla ricostruzione 
del quadro politico della giunta comunal~ ho mahJra. 
to la decisione. L'ho fatto rispondendo alla necessità 
amministrativa di portare a termine i grandi progetti 
che sonO già avviati e quelli che si apprestano a 
raggiungere la via della conclusione. Ritengo che 

,l'architetto Falcinelli rappresenti una risorsa'per la 
città; prima di convocarlo per affidargli la delega ho 
semplicemente sondato la sua disponbilità. Desidero 
esprimere la mia gratitudine al neo assessore, per 
aver accettato l'incarico, ma anche e soprattutto per 
la sua grande apertura cu1tura1e e umana." 


